

もっときらめく川に…

私の家から下へぐんぐん進んだ所に、大野川があります。朝、登校中に大野川の上を私たちは通ります。その時の川は、朝日にてらされてキラキラと光りかがやき、とてもキレイです。それを見ると、私は「朝だなあ」と思います。

きらめいていて、じまんの川ですが、ちょっと気になることがあります。それは、川のゴミです。おかしのふくろや何かの箱…。もっとひどい所は、大きなおもちゃが捨ててあったそうです。せつかくきらめいているのに、何だかざんねんです。ゴミを見つけたのに拾わないのもざんねんだけど、捨てちゃいけないとわかっているのに捨てるのは、もっとざんねんだと思います。川は大きなゴミ箱ではありません。生き物たちのすみかであり、私たちにとってのふれあいの場でもあります。ポイッと捨てられたゴミだけではなく、この前の洪水で流れてきたゴミもあります。

まず、川のゴミ拾いからゴミを減らしていく事を提案します。



百枝小学校 6年

ご 後 藤 も 萌 絵

輝く犬飼町！



犬飼中学校 3年

ご 後 藤 愛 香

みなさんは、犬飼町で毎月第一土曜日に行われている「小さな花火大会」を知っていますか。この小さな花火大会は、犬飼町を活気づけるために始まりました。

花火といえば夏のイメージが強いですが、犬飼町では一年中、花火を見る事ができます。わずか10分程度ですが、この花火を見ると私は、今月も自分らしく頑張ろうと元気がもらえます。この10分間の中にはたくさんの感動が詰まっているのです。

私は、この活動をもっと豊後大野市全体に広めていくべきだと思います。それは、この小さな花火大会がずっと続いていくために、とても重要だと思うからです。犬飼町を「花火の町」というイメージを持ってもらえることで、犬飼町がどんどん活気づきます。私は、もっと多くの人にこの活動を知ってもらい、犬飼町の良さをアピールしていきたいです。

みなさんも、もし第一土曜日の夜に犬飼町を通ったら、夜空を見上げてみてください。

広報編集特別委員会			
委員長	副委員長	委員	委員
赤峰 小野 内田 朝倉 脊掛 佐藤			
映洋 勇和 俊秀 康義 篤範 宣			

議会を傍聴してみませんか？

次回12月定例会は、12月3日に開会予定です。

手続きは、受付にて住所と名前を書くだけです。TEL 0974-22-1001
お気軽に議会事務局にお尋ねください。市内無料電話 9-22-1001